



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

MARZO 2023



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PREPARADO y REDACTADO POR: LIC. CARLOS JOSUÉ MARTÍNEZ

INTABACO realiza curso para productores en Mao

01 de marzo 2023

Piloto, Mao-Montecristi, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), desarrolló un curso para los productores de esa zona tabacalera, con la presencia de las autoridades y técnicos de esta Institución.

Estos cursos se realizan con la finalidad de capacitar a los productores y orientarlos y para que cuenten siempre con la mano amiga que extiende el Instituto del Tabaco.

También sale a relucir la importancia de la transferencia tecnológica, las casas de curado y la relevancia de darle valor agregado a este producto.



Productores y técnicos posan tras concluir el taller.

INTABACO realiza día de campo en Mao

02 de marzo 2023

Amina, Valverde, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), llevó a cabo un Día de Campo en el distrito municipal de Ámina, con la presencia de la Dirección Agrícola, técnicos y productores de esa zona tabacalera.

En este encuentro estuvo presente el Ing. Isidro Tavárez, Director Agrícola, quien está empeñado en que los productores conozcan de los grandes beneficios de la transferencia tecnológica. Los Día de Campo se desarrollan en fincas sembradas de tabaco, y por lo general, incluye un recorrido guiado por el cuerpo técnico, donde se explica sobre las distintas etapas para la producción del tabaco, y las nuevas formas de curado.



El Ing. Isidro Tavárez (centro) escucha junto a los productores las explicaciones sobre los avances técnicos en el cultivo de tabaco.



Realizan taller interinstitucional con responsables Libre Acceso a la Información

02 de marzo 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- Ejecutivos del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), recibieron la visita de los responsables de las Oficinas de Acceso a la Información (OAI), para que éstos conocieran el origen del INTABACO, a través de una charla expuesta por el Ing. Dagoberto Peralta.

La comisión fue recibida por el Subdirector Ejecutivo Ing. Radhamés Díaz Méndez, quien estuvo acompañado del Ing. Ernesto Pérez, el profesor Tirso Ramírez, Lic. Rafael Almonte y Lic. Keyla Hernández.



La Oficina de Acceso a la Información (OAI), es un mandato de la Ley General de Libre Acceso a la Información Pública Ley 200-04 y el Decreto No. 130-05, que crea el reglamento de dicha ley, con el objetivo de apoyar a entidades y personas tanto públicas como privadas mediante las informaciones solicitadas.

INTABACO realiza acto de homenaje al Día Internacional de la Mujer

08 de marzo 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- Con motivo de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer el pasado miércoles 8 de marzo, el Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), realizó un acto conmemorativo para resaltar el rol que éstas han desempeñado en la sociedad.

El acto conmemorativo fue encabezada por el Director Ejecutivo ingeniero Rafael Almonte Guzmán, quien valoró el esfuerzo de la mujer dominicana, en especial de las servidoras públicas del Instituto del Tabaco, que trabajan cada día para consolidar el buen trabajo de la máxima entidad tabacalera del país.





Dentro de la actividad fue presentada la charla “Autoestima, el camino a la excelencia”, a cargo de la licenciada Wendy Peña, facilitadora del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

Curso para productores en La Canela

09 de marzo 2023

La Canela, Santiago.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), impartió un Curso para Productores Tabacaleros del Distrito Municipal de La Canela, para transmitir los conocimientos culturales, estructuras y técnicas del curado.



Técnicos de vasta experiencia participaron de este encuentro, y contó con la presencia del Ing. Isidro Tavárez, Director Agrícola, Ing. Valerio Tineo y el Ing. Dagoberto Peralta, entre otros expertos tabacaleros.



Productores de La Canela durante la capacitación.

Escuela para Tabaqueros del INTABACO gradúa nuevos artesanos

09 de marzo 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- La Escuela para Tabaqueros del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), realizó la Vigésimo Séptima Graduación del Curso de Elaboración de Cigarros Artesanal en las instalaciones del Parque Industrial Santiago Norte (PISANO).

Los nuevos jóvenes artesanos fueron graduados gracias al esfuerzo del INTABACO, conjuntamente con el Centro de Entrenamiento y Capacitación (CEECAPI) de PISANO, la Asociación Dominicana de Zonas Francas (ADOZONA), así como del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP).



La mesa de honor estuvo compuesta por los ingenieros agrónomos: Radhamés Díaz Méndez y Luis Tejeda, Subdirector Ejecutivo y Director Industrial del INTABACO, respectivamente, y por el señor Hendrik Kelner, miembro del Consejo Directivo del Instituto del Tabaco.

Ejecutivos La Tabacalera SA realizan visita de cortesía al INTABACO

13 de marzo 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- Ejecutivos de La Tabacalera S.A., realizaron una visita de cortesía al Instituto del Tabaco de la República Dominicana, con la finalidad de ampliar los conocimientos sobre la producción de tabaco y elaboración del cigarro dominicano hecho a mano.



Los visitantes fueron recibidos por la Dirección Ejecutiva, encabezada por el ingeniero Rafael Almonte Guzmán, quien estuvo acompañado del Subdirector Ejecutivo Ing. Radhamés Díaz Méndez, del Director Industrial Ing. Luis Tejeda, del licenciado Oberto Gómez, Director Comercial, y del Subdirector Agrícola Cristóbal Taveras.



El Ing. Luis Tejeda, Director Industrial guía a los visitantes durante el recorrido por las instalaciones del Instituto.



La delegación de La Tabacalera S.A., integrada por mujeres y hombres experimentados en el área comercial del tabaco, agradecieron que se les abrieran las puertas de este Instituto, en el que también llevaron a cabo un recorrido guiado por los técnicos calificados del INTABACO.

Productores tabacaleros del Sur reconocen papel protagónico del INTABACO

22, 23, 24 de marzo 2023

Provincia San Juan, RD.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) mediante el Programa de Transferencia Tecnológica, desarrolló una intensa jornada de actividades en la región Sur del país, las cuales culminaron con un rotundo éxito por el nivel de participación concitado.

Asimismo, se valoró la presencia del INTABACO -desde su fundación en 1962- en esta Región, y que ha estado reforzada en la actual gestión encabezada por el ingeniero Rafael Almonte Guzmán, Director Ejecutivo, interpretando el interés del Presidente Luis Abinader Corona, quien está empeñado en cambiar la situación de pobreza de esta Región, a través de la diversificación de cultivos y el tabaco es una alternativa para mejorar la situación económica de los habitantes de esa zona.



Desarrollo Día de Campo

El miércoles 22 de marzo se realizó un Día de Campo impartido a los productores, técnicos y andulleros de la provincia de Azua. Esta actividad tuvo lugar en Tábara Arriba y contó con la entusiasta participación de 80 productores de tabaco para andullos.

El jueves 23, también se desarrolló un Día de Campo con la asistencia de 75 productores de tabaco en la Finca Escuela Tabacalera en Las Matas de Farfán, en la Sección Matayaya.

En esta actividad estuvieron presentes: el Ing. Rafael Almonte Guzmán, Director Ejecutivo, Ing. Radhamés Díaz Méndez, Subdirector Ejecutivo, Ing. Isidro Tavárez, Director Agrícola, Ing. Luis Tejeda, Director Industrial.

Mientras que el viernes 24 de marzo, en las Matas de Farfán, se impartió un Curso para Productores Tabacaleros del Bloque V, que trató sobre labores culturales, estructuras y técnicas para el correcto curado del tabaco para la industria del cigarro.

Además, participaron de las actividades: Ing. Valerio Tineo, Ing. Lisandro Vásquez, Yosel Roa, Ing. Pedro C. Cabrera, Fernando Beltré, José Gertrudis, Soriano y Juvenal Enrique Navarro (productores de andullos de la zona), Sergio Méndez y Juan Poché del INTABACO.

INTABACO realiza acto en conmemoración 179 Aniversario Batalla del 30 de Marzo

30 de marzo 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) realizó un acto en conmemoración al 179 Aniversario de la Batalla del 30 de Marzo o batalla de Santiago de los Caballeros, que se libró en 1844.



La actividad fue respaldada masivamente por los servidores públicos, quienes en las primeras horas de la mañana izaron la Bandera de la República Dominicana, mientras entonaban las notas del Himno Nacional, justamente donde se encuentra la tarja que rinde homenaje a los fundadores del INTABACO.

Simultáneamente, la Dirección Ejecutiva, representada por el ingeniero Rafael Almonte Guzmán, se encontraba participando de un Te Deum oficiado por monseñor Freddy Bretón, arzobispo de la Arquidiócesis de Santiago, con la presencia del presidente de la República Luis Abinader, así como del gran desfile cívico militar y policial.



PREPARADO y REDACTADO POR: LIC. CARLOS JOSUÉ MARTÍNEZ